



Marzo 2025, Facultad de Odontología, Universidad de Concepción, Chile

Carrera de Odontología UdeC inicia proceso de autoevaluación para acreditación ante la CNA

La carrera de Odontología de la Facultad de Odontología de la Universidad de Concepción, dio inicio oficial al proceso de autoevaluación con miras a una nueva acreditación ante la **Comisión Nacional de Acreditación (CNA)**, reafirmando su compromiso con la calidad, la mejora continua y la formación de profesionales altamente capacitados y capacitadas para responder a las necesidades del país.



La autoevaluación es una etapa fundamental dentro del proceso de acreditación, ya que permite identificar fortalezas y oportunidades de mejora, promoviendo una cultura institucional orientada al desarrollo continuo y la excelencia académica.

En este contexto, el decano de la Facultad, **Dr. Raúl Alcántara Dufeu**, destacó que "este paso es una oportunidad para reflexionar de manera crítica sobre nuestro quehacer, fortalecer nuestras prácticas y reafirmar el compromiso que tenemos con una formación de excelencia, centrada en la calidad y en las necesidades reales de la sociedad".

Este proceso es liderado por la Comisión de Autoevaluación de la carrera y presidido por el jefe de carrera, **Dr. Ciro Jofré Aravena**, quien subrayó que "la autoevaluación es un proceso participativo y riguroso, que nos permite revisar con honestidad y profundidad los distintos aspectos que conforman nuestra carrera. Nuestro objetivo es construir, junto a la comunidad, una visión compartida que fortalezca nuestro proyecto educativo y contribuya a la mejora continua".

En ese sentido, la vicedecana, **Dra. Loreto García Lancaster**, señaló que “la participación activa es clave para una autoevaluación significativa. Invitamos a estudiantes, académicos, académicas, egresados, egresadas, empleadores y empleadoras a sumarse con entusiasmo a esta etapa, que será fundamental para el crecimiento y consolidación de nuestra carrera”.

Lo anterior, puesto que durante los próximos meses, se llevarán a cabo jornadas de trabajo colaborativo que involucrarán a toda la comunidad odontológica, con el fin de recoger diversas perspectivas que contribuyan al análisis crítico del quehacer de la carrera.

En ese contexto, se invita a toda la carrera a participar activamente en este importante proceso, que fortalece y contribuye a garantizar una formación de calidad para las futuras generaciones de cirujanos dentistas y cirujanas dentistas.



Consejo Académico aprueba inédito programa de doctorado tutelado por dos facultades UdeC

Un inédito programa de doctorado aprobó el Consejo Académico de la Universidad de Concepción en su última sesión celebrada el pasado jueves 13 de marzo. Se trata del

Doctorado en Ciencias Clínicas Aplicadas que estará tutelado por las **Facultades de Farmacia y Odontología**, y cuyo principal objetivo es formar especialistas en investigación clínica con una perspectiva interdisciplinaria.

El **Director de Postgrado UdeC, Dr. Bernardo Riffo Ocares**, detalló que “el programa está destinado a formar especialistas en investigación clínica y eso es algo bien relevante en la institución, ya que habitualmente los estudios clínicos no formaban parte de la oferta académica a nivel de postgrado en la Universidad de Concepción. Este programa está pensado de la manera tal que las personas tengan la posibilidad de hacer pasantías y de trabajar directamente con centros de salud como el Hospital Guillermo Gran Benavente y los servicios de salud de la región”.

Además, durante el transcurso del programa, las y los estudiantes podrán vincularse con otras universidades en el extranjero, en Europa y América Latina, lo que les va a permitir realizar pasantías e intercambios académicos.

El Dr. Riffo destacó también que el programa tendrá una sólida formación ética y bioética que se verá reflejada en la calidad de académicas y académicos que impartirán las clases.

Estos “tienen formación avanzada y tienen la calificación para enseñarse la bioética y eso está incluido también en la formación en las asignaturas. Entonces, no solamente la formación va a consistir solo en que cada estudiante envíe a un comité de bioética su tesis para que sea aprobada, sino que esos elementos de bioética están incluidos en la formación en las asignaturas con docentes especialistas en la materia”, añadió.

Agregó que “entonces, estos componentes de interdisciplina, de bioética y además de aplicación, van a permitir responder a necesidades y problemas que surjan desde los centros de salud, desde el ámbito de la aplicación. Estamos haciendo investigación a nivel doctoral que da respuesta a necesidades de salud de la población, a través de estudios clínicos que van a ser innovadores porque se prevé que estas investigaciones respondan a esos problemas de salud que están presentes acá en la región”.

Gobernanza compartida

La **Vicerrectora de la Universidad de Concepción, Dra. Paulina Rincón González**, destacó que este hito es el resultado de un trabajo mancomunado de voluntades y “un esfuerzo institucional para avanzar en tener programas de doctorado en todas las áreas de conocimiento de nuestra institución. Este doctorado, en particular, responde a la necesidad de contar con un programa doctoral en el área de la odontología, y que hemos conseguido a través de una alianza entre las facultades de Odontología y Farmacia”.

Esta tutela compartida es algo que “nuestro modelo de gobernanza lo permite y, además, nuestro Modelo Educativo lo promueve, al ser este programa un ejemplo de formación interdisciplinaria, con profesores y profesoras en el rol de guías de tesis de ambas facultades de manera simultánea y permanente; quienes cursen el programa estarán siempre siendo asesorados por académicos de ambas disciplinas, lo que enriquecerá la mirada de los problemas de investigación que estén abordando”, explicó la autoridad universitaria.

En tanto, la meta es que durante 2025 todas las facultades de la UdeC estén involucradas en algún programa de doctorado, restando por hora sólo la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas participe en un programa de Doctorado.

Al respecto, la Vicerrectora Rincón aseguró que existen avances significativos que involucran a la Facultad y a la Escuela de Administración y Negocios de Chillán, que debería mostrar resultados dentro de este año.

En la misma línea, el **Director de Postgrado UdeC, Dr. Bernardo Riffo Ocares**, agregó que “estamos trabajando en un diseño que incluye equipos docentes de ambas reparticiones y un convenio de colaboración, lo mismo que en este programa (el de Odontología y Farmacia), que va a permitir asegurar que este programa sea sostenible en el tiempo”.

Fuente: Noticias UdeC

Dirección de Estudios de Postgrado de Odontología UdeC inició año académico de especialidades



Mediante una significativa ceremonia, la **Dirección de Estudios de Postgrado** de la Facultad de Odontología de la Universidad de Concepción, realizó su tradicional acto inaugural para comenzar oficialmente las Especialidades de Odontología año académico 2025: **Endodoncia** (2025-2026) **Odontopediatría** (2025-2026), **Implantología Bucal** (2025-2026), **Rehabilitación oral** (2025-2027) e **Imagenología Oral y Maxilofacial** (2025-2026).

Durante la ceremonia, el **Decano de la Facultad, Dr. Raúl Alcántara Dufeu**, dio la bienvenida a las y los nuevos estudiantes: "Hoy comienzan un viaje lleno de aprendizaje y desafíos, pero también de grandes satisfacciones. Siéntanse confiados y confiadas, ingresan a una institución centenaria, con tradición y prestigio reconocido, acreditada por 7 años, el máximo período de acreditación institucional que otorga la Comisión Nacional de Acreditación (CNA)".

En lo que se refiere al postítulo y el postgrado, destacó el Decano, "la Facultad cuenta con 8 especialidades. A las que comienzan hoy, se suman las especialidades de: Periodoncia; Cirugía Bucal y Cirugía Maxilofacial; Ortodoncia y Ortopedia Dento Maxilofacial. Un Magíster en Ciencias Odontológicas, y cuatro diplomados: Ortopedia Temprana en Niños; Odontología Estética Adhesiva Anterior; Patología Oral Prevalente en Atención Primaria de Salud, y Atención Odontológica de Personas con Discapacidad. La semana pasada, nos aprobaron el primer Doctorado en Ciencias Clínicas Aplicadas, seguimos creciendo, siempre con el primer nivel".

En este contexto, "quisiera invitarles a disfrutar de esta etapa, por supuesto todas las cosas importantes en la vida requieren sacrificio, pero esperamos que tengan muchos momentos alegres", expresó el Decano.

Las y los estudiantes, emocionados y expectantes, también recibieron palabras de parte de la **Directora de la Dirección de Estudios de Postgrado de la Facultad, Dra. Lorena Orellana Salazar**, quien les motivó a aprovechar al máximo esta etapa de su formación:

“Es para nosotros y nosotras muy grato poder dar inicio a las actividades de las especialidades de nuestra Facultad, las cuales siempre se han destacado por tener altos estándares de calidad. Este año 2025 estamos viviendo el rediseño de los programas de la mayor parte de nuestras especialidades para que puedan realizar el proceso de acreditación con la CNA. Seguramente para cada uno y una de ustedes será un año desafiante. Sin embargo, todo este esfuerzo vale la pena, ya que tiene por finalidad asegurarles altos estándares de calidad en cada una de las especialidades que eligieron”.

Explorando la simulación clínica

La ceremonia, contó con la clase de la **Directora de Educación y Ciencias de la Salud de la Facultad de Medicina UdeC, Dra. Nancy Bastías Vega**, quien expuso el tema, “Explorando la simulación clínica: Un enfoque General, donde habló sobre “lo importante de utilizar la simulación clínica como estrategia de enseñanza y evaluación en la formación de nuestros y nuestras estudiantes, porque nos permite que aprendan de forma segura y controlada. Si se comete algún error, que no sea dañino para los y las pacientes. También, expuse sobre la importancia de que todos los programas, de pregrado y postgrado, tengan simulación clínica. Tienen que estar incorporados en la ciencia de la salud”.

La ceremonia culminó con cóctel de camaradería, donde las y los estudiantes de primer año de especialidad, pudieron compartir y conocer a sus pares. Instancia en la cual también se les entregó una mochila UdeC.

Cabe mencionar que con este evento, la Dirección de Postgrado y la Facultad de Odontología UdeC reafirman su compromiso con la educación de calidad y la formación de profesionales altamente capacitados y capacitadas, listos para enfrentar los retos del futuro en el ámbito de la salud dental.



Imagenología Oral y Maxilofacial



Rehabilitación Oral



Implantología Buco Maxilofacial



Endodoncia



Odontopediatría

Imagenología Oral y Maxilofacial la nueva especialidad que dicta la Facultad de Odontología



Excelentes noticias continua dando la Facultad de Odontología de la Universidad de Concepción al comenzar a dictar por primera vez desde este año: el **Programa de Especialidad en Imagenología Oral y Maxilofacial**, una iniciativa que busca fortalecer la formación de profesionales en el campo de la odontología y mejorar la atención a los pacientes.

Este programa, explicó el **Decano de la Facultad de Odontología, Dr. Raúl Alcántara Dufeu**, "es el resultado exitoso de un trabajo de años por lo que estamos muy contentos de contar con nuestra primera cohorte de estudiantes cursando la especialidad. El programa, está diseñado para proporcionar a las y los estudiantes un conocimiento profundo en técnicas avanzadas de imagenología, incluyendo radiografías, y tomografías computarizadas. Además, contarán con un excelente cuerpo académico".

La especialidad tiene como objetivo formar especialistas capaces de seleccionar, ejecutar e interpretar adecuadamente las técnicas imagenológicas utilizadas en el área maxilofacial. Con conocimiento en las ciencias básicas de anatomía, fisiología y patología, además de los aspectos legales involucrados.

El **Director de la Especialidad, Dr. Esteban Arriagada Molina**, expresó su entusiasmo por esta nueva oferta académica: "Fueron años de preparación para llegar a esta etapa. La imagenología es una herramienta fundamental en la odontología moderna. Con esta especialidad, nuestros estudiantes estarán mejor preparados para

enfrentar los desafíos del campo y ofrecer un diagnóstico preciso y eficaz a sus pacientes”.

Además, indicó el Dr. Arriagada “durante los dos años que estarán estudiando su especialidad podrán complementar sus conocimientos con una sólida formación práctica y clínica, atendiendo las distintas necesidades de la imagenología”.

La Facultad de Odontología también ha anunciado que contará con un equipo de docentes altamente calificados y con experiencia en el área, así como con instalaciones equipadas con la última tecnología en imagenología. Además, se realizarán convenios con hospitales y clínicas para que las y los estudiantes puedan realizar actividades clínicas y adquirir experiencia en un entorno real.

Testimonios de los nuevos y nuevas estudiantes

Sofía Escobar Fernández, exalumna de la Universidad del Desarrollo (UDD), explicó que el prestigio académico de la Universidad de Concepción fue un factor decisivo en su decisión de realizar la especialidad aquí. “Reconozco su excelencia en la formación de especialistas y su contribución a la investigación y desarrollo en el área de la salud. Ser parte de una institución de renombre como esta no solo me otorgará una preparación de alto nivel, sino también la posibilidad de formar parte de una comunidad académica comprometida con la mejora continua en la atención odontológica”.

Por su parte, **Gamaliel Puentes Robinson**, ex alumno UdeC, indicó que hace años estaba esperando ingresar a esta especialidad. “Desde que estaba estudiando el pregrado acá en la UdeC se rumoreaba que estaban trabajando para tener esta especialidad. Como fui alumno ayudante eso me motivó aún más a querer especializarme en imagenología. Lo otro que me hace estudiar confiado, es que como soy ex alumno, conozco a los doctores, sé que son buenos, sé cómo funciona el sistema, siento que aprenderé de los mejores en esta área”.

Coincide con sus compañeros, **Bárbara Medina Núñez**, “siempre he dicho con orgullo que estudié en la Universidad de Concepción, porque con los años uno compara y comprueba el buen nivel de la enseñanza que recibe y el buen nivel de sus académicos. En realidad, se me abrió una puerta para estudiar la especialidad y la tomé, reuní rápidamente todos los papeles, habían solo 6 cupos, postulé, quedé y estoy feliz”.

Con esta nueva especialidad, la Facultad de Odontología reafirma su compromiso con la excelencia académica y la formación integral de sus estudiantes, contribuyendo así al avance de la odontología en el mundo.



Dr. Ciro Jofré asume como nuevo Jefe de Carrera de la Facultad de Odontología

Con gran entusiasmo, la comunidad académica y estudiantil dio la bienvenida al **Dr. Ciro Jofré Aravena**, quien fue nombrado como el nuevo Jefe de Carrera de la Facultad de Odontología de la Universidad de Concepción.

Con una destacada trayectoria en el campo de la odontología y una pasión por la enseñanza, el Dr. Jofré se propone llevar la jefatura de carrera a un vínculo activo con el estudiantado.

El Dr. Jofré, quien cuenta con más de 35 años de experiencia en la práctica clínica y la educación, ha sido reconocido por su compromiso con la excelencia. Es especialista en Rehabilitación Oral y Magíster en Docencia, Ciencias de la Salud. Ha sido encargado de asignatura en diversas oportunidades y actualmente, es el Director del Programa de Especialidad en Rehabilitación Oral de la Facultad de Odontología de la Universidad de Concepción.

“Estoy emocionado por esta nueva etapa, es un gran desafío. Espero ser un jefe de carrera cercano al estudiantado, que las y los apoye, tanto en los temas académicos, como en algunos de carácter más personal, ya que existen reparticiones y especialistas dentro de la misma universidad que les pueden orientar y nosotros podemos guiarlos para que los contacten”.

“Mi objetivo es fomentar un ambiente de aprendizaje colaborativo y asegurar que nuestros y nuestras estudiantes estén preparados y preparadas para enfrentar los desafíos del futuro en la odontología”.

Dr. Jofré, la comunidad confía en que su liderazgo traerá un impacto positivo en nuestros y nuestras estudiantes y en la formación de profesionales altamente capacitados.

¡Felicidades al Dr. Ciro Jofré en su nuevo rol!

Con éxito finalizaron Exámenes de Habilitaciones Profesionales de Odontólogos y Odontólogas UdeC

Muy contentos y contentas se encuentran 63 estudiantes de la Facultad de Odontología de la Universidad de Concepción,

pertenecientes a la generación 2023, luego de concluir con éxito su **Examen de Habilitación Profesional**, última actividad académica para obtener el título de Cirujano o Cirujana Dentista.



En este proceso, explicó la **vicedecana de la Facultad de Odontología, Dra. Loreto García Lancaster**, “nuestros y nuestras estudiantes exponen frente a una comisión de académicos y académicas para defender todo lo que realizaron en su Internado en salud familiar y comunitaria”.

En este contexto, añadió la vicedecana, “con el Examen de Habilitación Profesional se da por finalizada oficialmente su formación académica -que se extendió en nuestra Facultad por once semestres- donde previamente habían sido evaluados o evaluadas por el o la docente coordinador/a de internado de nuestra Facultad y el o la docente guía del campo clínico”.

Por lo anterior, expresó la Dra. García, “queremos felicitarlos y felicitarlas por el éxito obtenido en su última actividad académica de pregrado. Los invitamos y las invitamos, y llamamos, a ejercer su profesión íntegramente, recurrir a su Alma Mater cada vez que lo necesiten y continuar potenciando su espíritu de responsabilidad social”.

Académicas y académicos asisten a reunión informativa sobre socialización de sistema de medición VRIM

Hasta la Facultad de Odontología de la Universidad de Concepción, se trasladó,

el **Dr. Jaime Contreras, Director de Vinculación Social VRIM UdeC**, junto con profesionales de la Dirección de Vinculación Social, para socializar y exponer a las y los académicos de la Facultad, sobre el **Sistema de Medición de la Contribución de la Vinculación con el Medio**.



En la oportunidad, el **Dr. Jaime Contreras**, explicó que “este sistema tiene varios componentes; uno de ellos, es una clasificación de las actividades de Vinculación con el Medio de acuerdo con el nivel de proximidad a las comunidades externas y/o a la Universidad o comunidad académica”.

A la vez, añadió el Director de Vinculación, “incorpora un sistema de recogida de información que permite la evaluación de lo que estamos haciendo desde las propias comunidades, ya sean internas o externas, y un ejercicio de escalonamiento respecto a avanzar a la pertinencia de las actividades de vinculación con el medio, que es lo que nos ha planteado la Comisión Nacional de Acreditación (CNA) como un paradigma de calidad en materia de vinculación, donde se genera un ejercicio de que la Vinculación con el Medio que desarrollamos, sea pertinente a lo que las comunidades requieren”.

En este contexto, añadió el Director, “hoy día mostramos la clasificación de actividades y el tema de registro de encuestas, principalmente. En este contexto, la invitación es a la comunidad de la Facultad de Odontología a que podamos hacer el ejercicio de evaluación con los y las usuarias que tienen las clínicas, también la invitación de los operativos que se desarrollan en comunidades externas para poder ir midiendo y a la vez evaluando lo que estamos desarrollando. El paradigma es que registramos, medimos, evaluamos y lo retroalimentamos para la mejora”.

En la ocasión, la **Delegada de Vinculación con el Medio de la Facultad, Dra. Cecilia Cantero**, “valoró la posibilidad de conocer de primera fuente el sistema de medición de la contribución de la vinculación con el medio, porque es una manera cercana de conocerlo y aplicarlo correctamente”, concluyó la académica.

Facultad de Odontología despide con cena de camaradería a 8 funcionarios y funcionarias que se acogen a retiro



En una emotiva ceremonia, realizada en el tradicional Club Concepción, la Facultad de Odontología de la Universidad de Concepción, celebró una cena de despedida en honor a ocho de sus estimados funcionarios y funcionarias que han decidido acogerse a retiro tras años de dedicación y servicio a la comunidad educativa como académicas o laborantes. Se trata de la **Dra. Emilia Carrasco Azócar, Lilian Flores Hernández, Samuel Lefiguala Bourguet, Horacio Muñoz Alvear, Alberto Novoa Ulloa, Dra. Olga Oñate Aguillón, Dra. Carmen Cecilia Oyarce Novoa y Dra. Marta Ruiz Peyrin.**

El evento, tuvo una amplia convocatoria, reuniendo a más de 85 funcionarios de la Facultad, entre administrativos, administrativas, académicos y académicas, convocados y convocadas para rendir homenaje a estos profesionales que han dejado una huella imborrable en la institución.

La velada comenzó con un cálido saludo del Decano, quien destacó la importancia de cada uno de los homenajeados y su contribución al crecimiento y desarrollo de la facultad. "Hoy no solo celebramos su trayectoria, sino también la amistad y el compañerismo que hemos compartido a lo largo de los años. Es un honor para mí estar aquí y rendir homenaje a su dedicación, esfuerzo y pasión por la odontología. A lo largo de los años, ustedes han sido más que profesionales, académicos y laborantes, son un legado irremplazable que integra nuestra comunidad Odontológica de la Facultad de

Odontología de la Universidad de Concepción”, expresó el Decano, generando un ambiente de camaradería y emoción.

Durante la cena, se compartieron anécdotas y recuerdos que reflejaron el impacto positivo que estos funcionarios y funcionarias han tenido en la vida de estudiantes y colegas. Cada uno de los homenajeados recibió un presente de parte de las autoridades académicas, mientras se leía una reseña con parte de su historia en la Facultad.

La noche culminó con un mensaje de unidad para la comunidad Odontológica de la Facultad, deseándoles lo mejor en esta nueva etapa de sus vidas. “Aunque nos entristece verlos partir, sabemos que se llevan consigo un legado de dedicación y amor por la odontología”, concluyó el Decano.

Mensajes a las nuevas generaciones:

1. **Dra. Emilia Carrasco Azócar:** “A los colegas aquí presentes los insto a siempre valorar a la Universidad de Concepción, la gran Institución que es, participando en las actividades tanto científicas, como gremiales que se realizan en el campus universitario que nos enriquecen como personas”.

2. **Lilian Flores Hernández:** “Les diría a las y los estudiantes, que sean buenos profesionales, que sigan perfeccionándose y que no olviden a las personas que de alguna manera les ayudaron”.

3. **Samuel Lefiguala Bourguet:** “La Universidad de Concepción; es el mejor lugar de trabajo como Institución y por lo mismo, debemos cuidarla. Hoy quisiera aprovechar esta instancia para agradecer a todos y todas: personal, secretarias, docentes, alumnos, auxiliares, porque que todos cooperaron muy significativamente en nuestra labor y desarrollo de trabajo”.

4. **Horacio Muñoz Alvear:** “A las nuevas generaciones les desea que tengan muchos éxitos y un desarrollo académico y profesional pleno”.

5. **Alberto Novoa Ulloa:** “Les diría que han quedado en unas de las mejores Facultades del país y que aprovechen de estudiar mucho, que sean buenas personas, responsable y respetuosas con todas las personas, desde el auxiliar, hasta el Señor Decano”.

6. **Dra. Olga Oñate Aguillón:** “A las nuevas generaciones les diría que lo realmente importante, es que cada estudiante siga el camino que le apasiona. La elección debe hacerse con el corazón, porque cuando uno trabaja en lo que realmente le gusta, cada desafío se transforma en una oportunidad y cada día es una nueva posibilidad de aprender y crecer”.

7. **Carmen Cecilia Oyarce Novoa:** “Sobre un mensaje a las y los docentes que inician su carrera académica, les diría que no se olviden que para poder enseñar, constantemente hay que estar aprendiendo. Es un gran desafío, pero tiene una gran recompensa y nos permite dejar un lindo legado humano y de conocimiento”.

8. Dra. Marta Ruiz Peyrin: "Valoren esta gran oportunidad, la Universidad de Concepción es, sin duda, un excelente lugar para hacer docencia y sumergirse en desafíos personales y profesionales. Les diría que hagan las cosas porque les gusta y les genera alegría, no para tener más grado o puntos. Les diría que no se pierdan lo que la Universidad les ofrece a sus trabajadores y familias, más allá de la fuente laboral; hay deporte, conciertos, cine, escuelas de verano, becas para sus hijos, y lindos paseos por el campus en otoño. Les diría que cultiven una vida paralela con pasatiempos y acciones en otros ámbitos no laborales. En este torbellino de quehaceres, no descuiden lo más valioso, a sus familias y amigos. Los proyectos, las investigaciones, las clases, los cursos, etc. se olvidan o pierden relevancia, las personas en cambio, nos dejan siempre una impronta en nuestra vida y nosotros en las de ellas".

La Facultad de Odontología se siente orgullosa de haber contado con estos profesionales y les desea un futuro lleno de nuevas aventuras y satisfacciones. Sin duda, su legado perdurará en cada rincón de la facultad y en los corazones de quienes tuvieron el privilegio de trabajar a su lado.











Facultad de Odontología conmemora Día de la Mujer con un Gesto de Agradecimiento



En un tradicional acto de reconocimiento, la Facultad de Odontología de la Universidad de Concepción, **conmemoró el Día Internacional de la Mujer** regalando flores a todas sus trabajadoras. Este gesto simbólico busca honrar la dedicación y el esfuerzo diario de las mujeres que forman parte de esta comunidad académica y profesional.

La entrega de flores se llevó a cabo en el hall del tercer piso, donde se resaltó la importancia de la igualdad de género y el papel fundamental que desempeñan las mujeres en el ámbito de la salud y la educación.

El Decano de la Facultad, **Dr. Raúl Alcántara Dufeu**, realizó un pequeño saludo e indicó: "Cada una de ustedes contribuye de manera invaluable a nuestro equipo, y hoy queremos reconocer su fortaleza y compromiso".

Las trabajadoras, agradecidas por el detalle, expresaron su agradecimiento y compartieron la importancia de ser reconocidas en un día que simboliza la lucha por los derechos de las mujeres en todo el mundo.

Este tipo de iniciativas, agregó la Vicedecana, **Dra. Loreto García Lancaster**, "no solo fortalecen el sentido de comunidad, sino que también promueven un ambiente laboral más inclusivo y respetuoso".

La Facultad de Odontología reafirma su compromiso con la equidad de género y la valorización del trabajo de todas sus integrantes, y espera seguir implementando acciones que fomenten un entorno de respeto y apoyo mutuo.



Universidad
de Concepción



100 AÑOS
DE
DESARROLLO
LIBRE DEL
ESPIRITU

Carrera de Odontología UdeC
ACREDITADA 7 años por CNA Chile

2019-2026

Máxima Acreditación en Chile



 <http://odontologia.udec.cl>

 [odonto_udec](https://www.instagram.com/odonto_udec)

 [@odontologiaudec](https://www.facebook.com/odontologiaudec)

 [@odontoUdeC](https://twitter.com/odontoUdeC)